



Investigará la Comisión del DF la tala clandestina en el Ajusco: Villanueva Albarrán

Luego de realizar un breve recorrido por diversas zonas naturales protegidas del Ajusco que han sido devastadas por los talamontes clandestinos, el diputado Gerardo Villanueva Albarrán, presidente de la Comisión del DF e integrante del PRD, anunció que “empezaremos a hacer una investigación con las autoridades competentes, locales y federales, para determinar cuántas hectáreas han sido afectadas y quiénes son los responsables”.

El legislador perredista afirmó que los talamontes del Ajusco seguramente están ligados con las bandas de la delincuencia organizada que operan en Morelos y en el Estado de México. En ello coincidieron los diputados Verónica Velasco, del PVEM; Gabriela González, del PAN; Eduardo Sánchez, del PRI, también integrantes de la Comisión del DF.

“En esta investigación vamos todos los partidos juntos y estamos decididos a no dejarlo pasar. Basta ya de impunidad”, agregaron.

“En la comisión que presido, añadió Villanueva Albarrán, también iniciaremos la investigación sobre el DF. Tenemos el apoyo de los integrantes de los demás partidos representados en la Cámara de Diputados.”

Asimismo, agregó, “con dicha investigación, sabremos cuál es la situación real de este problema. Hablaremos con las procuradurías del medio ambiente, federal y estatal, y determinaremos cuál ha sido la labor de la Semarnat, en cuanto a la emisión de permisos para la explotación de recursos forestales. Con los datos que arroje esta investigación seguramente podremos determinar cuántas hectáreas han sido afectadas y cuáles son las zonas donde se realiza la tala clandestina.”

Anunció que una de las primeras medidas que la Comisión del DF será enviar un comunicado a la PGR y a la Sedena, que son dos instancias que tienen que ver con las zonas naturales protegidas, para que nos informen sobre la situación que guarda la vigilancia en nuestros bosques, que ya quedan muy pocos.

Finalmente, los diputados Eduardo Sánchez (PRI) y Verónica Velasco (PVEM) comentaron que la zona del Ajusco pertenece al Corredor biológico Chichinautzin, que viene desde el Tepozteco, Morelos, hasta Lerma, Estado de México; e informaron que ésta es un área natural protegida y le corresponde a la Profepa protegerla, pues es la única fábrica natural de agua que surte a la Ciudad.